

# Fête de la Saint Nicolas

# Fête des illuminations de Noël



05 décembre 2025



## La descente aux flambeaux depuis le Bergbrochen



## L'accueil du cortège place du village par les Cors des Alpes



**Les chants  
des enfants**



**Les friandises  
du Saint Nicolas**



## Le moment de convivialité



# Dans les coulisses, préparation des friandises par le CMJ



## Fête de la Saint Nicolas à Hohrod.

**Hohrod célèbre la fête de la Saint-Nicolas dans une atmosphère féérique**

**Les lumières, les Cors des Alpes et l'âne Annabelle ont marqué la tradition annuelle, réunissant petits et grands.**

La fête de la **Saint-Nicolas**, tenue ce vendredi 6 décembre à Hohrod, a plongé le village dans une ambiance de Noël traditionnelle et authentique. L'événement, très attendu, a réuni une foule nombreuse pour accueillir Saint-Nicolas, son âne **Annabelle**, le redouté **Hans Trapp** et un cortège étincelant.

L'arrivée du cortège a été signalée par les **lueurs des torches** sur les hauteurs du village, auxquelles a répondu le son puissant des **Cors des Alpes** de l'Écho du Gaschney, dont la mélodie a résonné à travers toute la commune.

Les festivités se sont poursuivies sur la place du village. Après une brève halte près de la fontaine, le cortège s'est dirigé vers la place de la Grange. Les enfants du RPI scolaire Soultzeren-Hohrod y ont chanté en l'honneur du patron des écoliers et des nombreux participants.

Le moment fort de la soirée a été la distribution par Saint-Nicolas et Hans Trapp de **mannala**, confiseries et mandarines aux enfants, réunis près du tilleul scintillant de mille feux.

Pour se réchauffer, les gourmands ont pu déguster un chocolat chaud ou un jus de pomme chaud parfumé à la cannelle et au miel, servis par le dynamique **Conseil Municipal des Jeunes (CMJ)** de Hohrod. Les adultes, quant à eux, se sont régaleés de vin chaud et de bière de Noël, accompagnés de bredala. La Maison Assistante Maternelles (MAM) tenait également un stand proposant de la soupe et des knacks.

Cette soirée festive a aussi été l'occasion de découvrir les **nouvelles illuminations et décorations de Noël** du village. Celles-ci sont le fruit de l'imagination et du travail du **club des bénévoles** et du personnel communal, qui se mobilisent lors d'ateliers de décoration.

**Un grand merci à tous!**

# Autour des décos de Noël traditionnelles et authentiques



# Dans les coulisses ☺





En route



Vers Noël